Argentina Descarta un Enfrentamiento Armado con Brasi

## Excelsion

# "El Cuarto" Hombre en Argentina no Debe ser Jefe de Armas, Declara Orlando Agosti

lleva tiempo. Añadió que confía en la diplomacia de su país para llevar el asunto a buen término, conjuntamente con Brasil.

El canciller descarió también una presunta "hostilidad o dureza" hacia Argentina por parte de otras naciones, entre ellas Chile, Paraguay, Uruguay, Bolivia y Ecuador. (AP y EFE) (Más información en la página 11.)

tiende que la magnitud de la obra, cuando entre en funcionamiento, perjudicara a Corpus, otra presa hidroeléctrica sobre el mismo rio, proyectada entre Argentina y Paraguay.

El ministro afirmó que obras de tal envergadura requieren un estudio profundo para lograr la conjunción de los legitimos intereses de las partes y ello, obviamente.

ambito de decisión", agregando que solo a partir de un fracaso de la diplomacia empiezan a tener vigencia los enfrentamientos bélicos.

Brasil está construyendo junto a Paraguay una gigantesca obra hidroeléctrica—Itaipú—sobre el río Paraná, considerada la mayor del mundo. El gobierno argentino ha expresado su preocupación porque en-

BUENOS AIRES, 5 de agosto.— El canciller argentino Oscar, Montes descartó la posibilidad de un enfréntamiento armado entre Brasil y Argentina por diferencias surgidas últimamente en torno al aprovechamiento de las aguas del río Paraná.

En una entrevista a la revista Siete Dias, el vicealmirante Montes señaló que "los conflictos armados no entran en mi

BUENOS AIRES, 5 de agosto. (AFP y AP)—El nuevo jefe de gobierno en Argentina será un militar que no sea a su vez comandante en jefe de una de las armas, declaró hoy el brigadier Or-lando Agosti, titular de la fuerza aerea e integrante de la junta militar que gobier-na el país.

Las declaraciones de Agosti —formuladas a la revista de temas económicas "Mercado"— causaron commoción en los medios políticos, ya que es la primera vez que oficialmente se habla de la llamada teoria del "cuarto hombre" para dirigir el Estado argenino. El jefe máximo de la fuer-

za aérea explicó que fueron causas "circunstanciales y excepcionales" las que determi-naron que se designara Presidente al comandante en jefe del ejército, general Jorge

Sin embargo, Agosti aclaró que la fuerza aérea "no apre-sura ni presiona para que se tome una decisión... la misma se adoptará cuando se crea oportuno".

Según Agosti la posición de que el Presidente no ocupe al mismo tiempo la jefa-tura de una de las fuerzas armadas, tiene por objeto "dar una mayor eficiencia al esquema del poder, el dispo-ner el Jefe de Estado" de todo el tiempo necesario para el cumplimiento de su mi-

Las declaraciones de Agosti son la primer manifesta-ción de posiciones discrepantes en el seno de las fuerzas armadas. El corresponsal de la agencia AP, Vicente Panetta, afirma hoy en una nota que el ejército, la principal fuerza del país, se mo fiel a su postura inicial de sostener a Videla como Jefe de Estado.

### 2 POLICIAS IMPLICADOS EN LA MUERTE DE UN SINDICALISTA

Por otra parte, trascendió hoy que dos policías fueron detenidos en relación al secuestro y posterior asesinato del dirigente gremial de la ciudad de Rosario, Antonio Fernández.

El episodio acaeció el pasado miércoles 3, cuando los dos policias y una joven —también detenida— sorprendieron a Fernández en su lugar de trabajo y lo se-cuestraron. Pos teriormente encontrado su cadáver acribillado a balazos en un camino de una zona despo-

### ROCES DIPLOMATICOS ARGENTINO-BRASHENOS

Nuevos roces se produjeron en las relaciones diplo-máticas argentino-brasileñas, cuando el gobierno de Brasil se quejó ante el argentino de una "insólita campaña antibrasileña", lanzada por la prensa argentina y afirmó que su país no actuará "bajo

Las autoridades argentinas respondieron que no hay tal campaña. Empero, se quejaron a su vez de la publica-ción en Brasil del texto de notas intercambiadas recien-

temente entre ambos países. La cancilleria argentina manifestó que "se ha enterado con perplejidad" de la publicación de dichos textos por un diario brasileño.

### El Soc.

#### Otro Presidente Militar

BUENOS AIRES, (AFP).— El nuevo presidente argentino será un militar que no sea comandante en jefe de una de las armas, dijo aqui el titular de la fuerza aérea de este país, brigadier general Orlando Agosti, al respender a un reportaje publicado aqui por un semanario. Explicó que fueron causas circunstanciales y excepcionales las que determinaron que se designara presidente de la Aregentina al comandante en jefe del ejército, general Jorge Videla.

### Liberan a Secuestrados

BUENOS AIRES (AP).- La policia informó ayer que fueron liberados dos personas secuestradas por grupos armados en distintos hechos en la ciudad de Mar del Plata, a unos 400 kilómetros al sur de Buenos Aires. Calculan que aún permanecen en caufiverio unas 15 personas secuestradas en las últimas tres semanas en el país, incluyendo a cinco abogados y una profesora de historia en Mar del Plata, y al embajador argentino en Venezuela, Héctor Hidalgo Sola, en esta capital.